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VESPERTINA RADIO 
Martes 28 de octubre de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
Cabeza. El gobernador recibió en visita de cortesía, al embajador de Canadá en México, con la 
finalidad de estrechar lazos culturales, comerciales y laborales, comentaron sobre la inversión que 
ha hecho Bombardier, que actualmente es de 500 mdd. (PC) 
 
El diputado del PAN Roberto Carlos Cabrera, dice que en caso de que Armando Rivera termine 
siendo candidato, la va a salvar, pues la ley es posterior a la instalación de sus espectaculares. (NC) 
 
Son casos distintos los supuestos actos de precampaña Armando Rivera y los de Manuel 
González Valle en el municipio de Colón, considera el secretario de gobierno, Alfredo Botello. 
(NC) 
 
Cabeza. La sanción de Armando Rivera y los presuntos actos de ante-pre-campaña del alcalde 
Manuel González Valle, son distintos aseguró el secretario de gobierno Alfredo Botello 
Montes. (PC) 
 

LEGISLATURA 
Van a quedar varias leyes secundarias de la nueva constitución pendientes, ya que no alcanzará el 
tiempo, dice el diputado Alejandro Straffon Báez. Afirma que se ha hecho un trabajo 
profesional, pero ya les comió el tiempo. (NC) 
 
Aprueban en comisión legislativa, 3 años más de vigencia para la ley de asentamientos irregulares, 
esto lo dijo Isaac Jiménez Herrera. (PC) 
 
En los trabajos de la comisión de desarrollo social y vivienda se darán tres años más para la 
regularización de predios irregulares. Señalan los diputados que es un proceso lento y por eso se 
amplió el plazo. (NC) 
 



SECCIONES 
María Elena Guadarrama, de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos comenta que se da 
seguimiento a los migrantes, junto con la Comisión Nacional de Derechos Humanos, a los migrantes 
que salen en busca de llegar a Estados Unidos. Apoyan también a los migrantes centroamericanos 
para apoyarlos con asesoría y ayudarles a salir del país. Señala que el regreso de migrantes por la 
crisis, además de la falta de remesas, va a generar problemas sociales y familiares. De hecho, en 
muchos casos, los migrantes traen ya problemas de allá; las relaciones familiares habrán de 
reconfigurarse y las relaciones sociales cambian.  
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
No se han registrado cancelaciones para la inversión hotelera en Querétaro, indicó la secretaria de 
turismo, Esther Carboney, quien agregó que se tienen proyectados 12 hoteles nuevos entre el 
2009 y el 2011. (NC) 
 
A pesar de la crisis, los proyectos de inversión en materia turística continúan. Este año se prevé 
una inversión de 231 mdp y hay proyectos al 2011 por 886 mdp, esto lo informa la secretaria del 
ramo, Esther Carboney Echave. (PC) 
 
Dice el dirigente de la FUC, Merced Aguilar Trejo, que debido a la crisis económica, los 
proveedores de la ciudad de México han incrementado desde hace un mes, el costo de las 
mercancías, hasta en un 20%, en caso de la ropa el incremento ha sido de un 7 a un 9%. (PC) 
 
Al momento en el Estado no se han presentado bajas de personal en las empresas por la afectación 
de la crisis económica, esto lo ha dado a conocer Alejandro Espinoza Medina presidente de 
COPARMEX. (PC) 
 
Descuentos, reducción de costos, búsqueda de nuevos proveedores y baja de precios, son algunas 
de las estrategias que los queretanos del comercio recurren para enfrentar esta crisis, de acuerdo a 
una encuesta realizada por la CANACO entre 250 locatarios, esto lo informó Alejandra González. 
(PC) 
 
A pesar del incremento de un 20% en sus insumos, derivado de la crisis, los restauranteros 
mantendrán los mismos precios hasta diciembre, así lo dio a conocer Alejandra González 
Tostado. (PC) 
 
Esperan recaudar un mínimo de 15 mp, en donativos para apoyar al DIF municipal, durante la cena 
bufete en la que van a participar 13 de los restaurantes más reconocidos de la ciudad y será el 
próximo 7 de noviembre, esto lo dijo la presidenta del DIF municipal. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Con la finalidad de apoyar a los estudiantes de la crisis económica, la SEP pretende ampliar el 
número de becas del programa Oportunidades, a nivel nacional, de los cuales se busca que mil 200 
sean para el estado, lo dijo Eleuterio Zamanillo. (PC) 
 
En la primaria matutina Vicente Guerrero surgió un brote de hepatitis y señalan madres de familia 
que es por culpa del señor que está a cargo de la cooperativa. (NC) 
 
Cabeza. El DIF municipal trabaja con universidades públicas y privadas en apoyo a la población más 
vulnerable. Con una inversión de 3 mdp, se construyen 11 aulas en comunidades rurales del 
municipio. (PC) 
 



SOCIEDAD 
Registra Amealco la temperatura más baja del Estado y se pronostica que se mantenga la masa de 
aíre polar, lluvia ligera  y rachas de viento de hasta 40 kilómetros por hora, lo informó Gerardo 
Quirarte. (PC) 
 
Vía telefónica. Gerardo Quirarte señala que el frente frío 6 se junta con una masa polar; en 
Amealco se registró una temperatura de 3 grados y en la sierra se llegó a 5 grados. No ha habido 
ningún reporte de afectaciones hasta el momento, sin embrago, la Secretaría de Seguridad 
Ciudadana y el DIF estatal, hace un levantamiento de las comunidades más vulnerables, para 
entregar cobijas; ya se entregaron 5 mil y antes de diciembre se habrán entregado 15 mil. El 
pronóstico es que el frío se mantenga por 24 horas más. (NC) 
 
Gobierno del estado detiene el proyecto para la construcción de un monumento al bicentenario de 
la independencia y centenario de la revolución, por el recorte del 6% del presupuesto para el 
siguiente año, así lo dio a conocer el diputado Alejandro Straffon. (PC) 
 
Como parte de los festejos del centenario de la revolución y el bicentenario de la independencia, se 
propone hacer un monumento al que llaman La Esfera de la Unidad en cada Estado; sin embargo 
peligra su realización en la entidad, debido a problemas presupuestales, señaló el diputado 
Alejandro Straffon Báez, integrante de la comisión especial para los festejos. (NC) 
 
Querétaro ocupa el lugar número 24 a nivel nacional en otorgamiento de créditos para vivienda, 
esto lo informó Oscar Arturo Rodríguez Cervantes. (PC) 
 
La PROFECO promueve el consumo inteligente en siete pasos, para satisfacer las verdaderas 
necesidades de la persona, informó Mónica Hurtado, jefa del departamento de educación. Debe 
ser el consumo conciente, informado, crítico, responsable, saludable, sustentable, solidario y activo. 
(NC) 
 
Debido a que en noviembre se da un consumo alto, la PROFECO pondrá en marcha un operativo 
especial, informó Mónica Hurtado, jefa del departamento de educación y difusión. (NC) 
 
Este año el altar monumental de Plaza de armas, estará dedicado a 5 de los conspiradores 
queretanos que hicieron posible el movimiento de la independencia. Se espera que a este altar 
asistan 18 mil turistas durante el fin de semana del 31 de octubre al 2 de noviembre, así lo dio a 
conocer Esther Carboney Echave. (PC) 
 
Este jueves se inaugura el altar de muertos monumental que este año está dedicado a los 
conspiradores queretanos; tendrá una representación de 83 nichos con los nombres de cinco de los 
participantes de la conspiración. (NC) 
 
Ya se cuenta con el permiso del INAH para continuar con la construcción de la alberca en la unidad 
deportiva de El Pueblito, donde fueron encontrados restos arqueológicos y se va a instalar una 
muestra a un lado de las instalaciones, esto lo ha dado a conocer el titular del INDEREQ, José 
Antonio Álvarez Martín. (PC) 
 
Cabeza. La terminal de almacenamiento y reparto de PEMEX en Querétaro, realizará un simulacro 
mañana a las 11 horas. El objetivo es observar la capacidad de respuesta de las distintas brigadas 
de emergencia y consistirá en simular una fuga e incendio de gasolina PEMEX MAGNA en el tanque 
de almacenamiento TD-5 con capacidad de 30 mil barriles. (PC) 
 



Hoy los fieles católicos, festejan a San Judas Tadeo. En su día, en la parroquia dedicada en su 
honor en Juriquilla, se llevará a cabo la celebración normal de la misa, así lo dijo Saúl Ragoitia. 
(PC) 
 

MUNICIPIOS 
Descarta el alcalde Manuel González Valle que vaya a haber incremento en el predial o a 
cualquier otro impuesto, como apoyo a la economía de las familias. (NC)  
 
Se analiza la posibilidad de que durante el 2009 no aumente el impuesto predial en la capital, así lo 
dio a conocer Manuel González Valle. (PC) 
 
El Hospital del Sagrado Corazón de Jesús estará listo en el mes de noviembre y beneficiará a cerca 
de 5 mil personas, de escasos recursos, con una inversión de 23 mdp, informó el secretario de 
obras públicas, Luis Vázquez Zepeda. (NC) 
 
El municipio está rehabilitando el hospital de Sagrado Corazón. Al respecto el presidente municipal, 
Manuel González Valle, aclara que esto es en beneficio de las personas de bajo recurso y esta 
obra se espera quedará concluida en noviembre. (PC) 
 
Pide el Alcalde Manuel González Valle, que no se descontextualice lo relativo al Hospital del 
Sagrado corazón ni se piense mal sobre el apoyo del municipio a la diócesis; el nosocomio será 
manejado por un patronato, y es reconocido por los queretanos de hace décadas, como apoyo a 
gente de escasos recursos, enfatizó.  (NC) 
 
Cabeza. 617 permisos otorgó el municipio de Querétaro a los comerciantes para que vendan flores 
y calaveritas, los días 30 y 31 de octubre así como el 1 y 2 de noviembre. Se instalarán afuera de 
los 8 panteones municipales, en el jardín Guerrero y en los atrios de las iglesias. (PC) 
 
Cabeza. Debido al retraso de la entrega de la planta tratadora de aguas residuales, perteneciente al 
rastro municipal de Corregidora, la fracción parlamentaria del Verde en ese municipio, exigirá que 
se aplique la sanción económica correspondiente a la empresa que está a cargo de la planta. El 27 
de septiembre debieron quedar concluidos los trabajos. (PC) 
 
Cabeza. El alcalde de Corregidora entregó el bordo La Quebradora. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. En el 2008 la CONAFOR en Querétaro ejerce 5 millones 434 mp, para la reforestación de 3 
mil hectáreas. (PC) 
 
Cabeza. El programa de asistencia social del DIF municipal, con una inversión superior a los 4 mdp, 
este año ha otorgado 4 mil 52 apoyos en medicamentos a personas de escasos recursos, que 
padecen enfermedades crónicas degenerativas o alguna discapacidad. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Cabeza. En Gobierno del estado, los casos no son archivados, ni se da carpetazo a ninguno, esto lo 
asegura el secretario de gobierno estatal, con relación a las investigaciones por el asesinato del 
notario Luis Felipe Ordaz. (PC) 
 
Continúa la búsqueda en todo el país, del autor material del asesinato de Luis Felipe Ordaz. (NC) 
 



Cabeza. Pretende la procuraduría de justicia, incluir a 4 municipios del Estado, dentro del programa 
plataforma México, que forma parte de la estrategia nacional de prevención del delito y combate a 
la delincuencia. (PC) 
 
Cabeza. En el mes de diciembre quedará concluida la obra física del nuevo edificio de la policía 
investigadora ministerial especializada, el cual estará ubicado a un costado del edificio central de la 
procuraduría general de justicia, informó el procurador. (PC) 
 
Detuvieron a los 8 integrantes de una banda que se dedicaba al robo de trailers, entre ellos dos 
menores. (NC) 


